
平成２１年度第６回 第３部会 会議概要録 

 

開催概要 

○ 名 称：第６回 東区自治協議会 部門別第３部会 

○ 日 時：平成２１年１２月７日（月） 午後２時００分～午後４時４５分 

○ 場 所：東区役所分館Ｂ会議室 

○ 出席者：委 員     

滝澤（宇）委員，大河内委員，田宮委員，滝澤（莞）委員，小柳委員， 

小川委員，星島委員，春木委員，鷲津委員 （欠席：鈴木（昭）委員） 

：事務局  

  （東区）地域課職員２名 

 

審議内容 

 

(1) 区役所移転に伴うバス路線の視察 

○ 事前に提案をいただいたバス路線をマイクロバスに乗車して視察。 

視察コースは，東区役所～赤道～石山～新潟駅万代口～万代，その後東港線を通り藤見町

～下山スポーツセンター～東区役所。所要時間は概ね１時間３０分 

 

(2) 路線案の視察を踏まえての意見交換 

○ 事前に提出して頂いた委員提案に沿って意見交換を行った。 

○ 今後（２～３月ごろ），本日の検討結果を基に，東区から新潟交通へ常設バス路線の設置を

提案したい。また，地元を管轄している下山営業所とも事前に調整を図っていこうと考え

ている。 

【主な意見等】 

・Ｒ１１３号線には駅方面の既存バス路線があることから，東港線から赤道に入る路線が良

いのではないか。 

・宝町から赤道に入るより，手前の秋葉町交番から十兵衛堀を通り，藤見町交差点を右折す

ると小児科医院や原信などを経由できるので，佐藤食品前に停留所を設けてはどうか。ま

た，東山の下小学校前の停留所はもう少し新区役所側に移してはどうか。 

・大山の線路下を通るのは，増水時のことを考えると良くないし，沿道に住宅も少ない。 

・駅から東港線をまっすぐ通り，南雲ベーカリーのところを左折して臨港，桃山町，希望が

丘団地を通すのはどうか。臨港病院の利用者も見込めると思う。 

Ｒ１１３号線を右折させることは渋滞を招くので，交差させるルートも考えられる。 

・新区役所からすぐに赤道と旧７号線の交差点で右折するには，短距離で車線をまたいで右

折帯に入らなければならず難しいのではないか。 

・下山地区は現行路線の変更によるやり繰りで良いと思っている。 



・バスに乗る人が河渡ＳＣ付近を歩いているのを良く見かける。下山から藤見町交差点では

なく，河渡ＳＣを通り旧７号線に出るルートも良いのではないか。 

・新潟駅が高架化しても万代口にバスロータリーは必要であると考えている。 

○ 更に思いついたことがあれば何でも良いので，地域課の担当に連絡をしてほしい。 

 

(3) その他 

・次回の開催については，１月２０日（水）午前１０時から区役所分館会議室で行うことに

なりました。 

 


